

岡田県議・市議5人全員当選へ

県政報告会に1770人

2月18日、雨の降る寒い夜でしたが、文化会館地下のロースブルームは、

熱気にあふれました。

三選目に挑戦する岡田

幸子県議の県政報告会兼



岡田幸子県議を中央に、右へ清水みな子市議、金子貞作市議、桜井雅人市議、左へ高坂進市議、ひろた徳子市議候補、勇退する谷藤利子市議

事務所開きに1770人が参加しました。

パワーポイントを使った県政報告につづき、各界からの激励メッセージが寄せられました。新婦人内後援会、外環反対連絡会、私学教師、高校教師、特養待機者ゼロをめざす会、三番瀬を守る会

から、「岡田さんはどうしても県議会には必要だ。そのために精一杯頑張ります」と力強い発言。

千葉県議会には8つの常任委員会がありますが、いまは半分、今度の選挙で8議席以上勝ち取り、県民の願いを県政に届けようと決意を固め合いました。

報告会に先立ち、応援に駆けつけてくれたニューフィル千葉の皆さんが、美しい音色で演奏を披露してくれました。

清水事務所開きに40人



2月22日、岡田・清水事務所開きを行い40人が参加しました。県政報告と市政報告を行い、同じく3選目をめざして頑張る決意を述べました。

特養待機者ゼロをめざす会、新婦人、国民救援会、西部公民館利用者懇談会、各後援会からの熱いメッセージをいただきました。「団結がんばろう」で締めくくり。

*事務所は、市川市菅野2-14-14 グリーンコーポ1階 前回、前々回と同じ場所です。☎047-325-6075

《主な活動報告 2月》

☆2月14日 市川市自治会連合協議会創立50周年の記念行事

各自治会の会長さんをはじめ、国会議員、県議、市議など総勢200人近くが参加して盛大に開かれました。

☆2月14日 国民救援会の学習会ひらく

岡山・倉敷民商弾圧事件を学びました。土建本部、市川支部、船橋支部、市川民商、年金者組合の皆さん

など21人が参加。1年以上たったいまも勾留されたままの事務局員の釈放を勝ち取り、裁判になっている3人の無罪を勝ち取るように、署名活動や激励を届けようと、確認しました。



☆2月16日 市川警察署へ要望書提出

金子議員、高坂議員、私の3人で、市川警察署管内の要望を提出し懇談しました。私の地域では、県道市川松戸線の「真間山下」バス停付近の渋滞解消、北国分のユアー前、セブンイレブン前に信号機をつけてほしい、というものです。

☆2月21日 待機者ゼロをめざす会が宣伝行動

毎月宣伝行動をしている「ゼロをめざす会」は、11日行徳駅前で行った。12人が参加、75筆集まりました。岡田幸子県議、ひろた徳子市議候補も参加し訴えました。「早く施設をつくってほしい」と署名してくれました。

